

Cuestionario para el trabajo “El voto de castidad hoy”

1. El voto de Castidad es:
 - a) Con la gracia de Dios es un gran don que nos lleva a la plenitud del amor de Dios y del prójimo.
 - b) Algo inhumano.
 - c) Imposible de cumplir.

2. El matrimonio es:
 - a) Para gente de tropa como decía San José María Escrivá, en “Camino”.
 - b) Para gente vulgar.
 - c) Sobre todo, un gran sacramento que puede hacer al hombre y la mujer muy felices.

3. El voto de castidad:
 - a) Lleva a una soledad estéril.
 - b) Es un gran don de Dios que empuja a la plenitud del amor de Dios y del prójimo
 - c) Lleva a un narcisismo egoísta.

4. El voto de castidad:
 - a) Se puede cumplir con una vida humana saludable.
 - b) Con un sencillo sentido deportivo de la vida.
 - c) No se puede cumplir sin un gran amor de Dios y del prójimo que nace de la mística cristiana.

5. En el voto de castidad:
 - a) Hay que confiar plenamente en el amor de Dios y ponerse de verdad en sus manos.
 - b) Todo son peligros, todo son problemas.
 - c) Siempre hay que andar super-vigilantes, con nosotros mismos y con los demás, llenos de escrúpulos.

6. El voto de castidad:
 - a) Encubre un gran miedo a la propia vida, al propio cuerpo y a la sexualidad
 - b) Supone una conducta moral construida y fundada en el miedo a la vida y al sexo
 - c) Implica ver la vida y la sexualidad como un gran don de Dios.



7. Al final:

- a) Lo instintivo siempre se impone, incluso en el hombre.
- b) Es inútil engañarse creyendo que podemos ser castos como ángeles.
- c) Es verdad lo que nos dicen los socio-biólogos actuales, tan renombrados como K. Lorenz y Leyhausen, pues el hombre casi siempre es dueño de su destino.

8. Es verdad que:

- a) Estamos determinados por nuestro deseo sexual.
- b) Estamos muy condicionados por el sexo y no es cierto que el que ama el peligro perecerá en él.
- c) Tenemos los medios ascéticos y místicos del amor de Dios y el prójimo para no estar sometidos a nuestra vida instintiva y poder conducirnos como seres humanos racionales y auténticos.

9. La vida humana:

- a) En cuanto don, generosidad, gratuidad y amor, la mayoría de la gente la vive así.
- b) Resulta bien el querer llenarla con la borrachera del alcohol o del trabajo.
- c) Es inútil querer sustituirla por el prestigio profesional de lo que hacemos en la vida de cada día o por un falso y teatral comunitarismo.

10. Tanto la opción de castidad de la vida religiosa como el amor matrimonial:

- a) Unen a los seres humanos entre sí, contra la visión de la otra persona como extraño o enemigo nos dice Levy-Strauss, frente a una “revolución sexual” desorientada que impide “la formación de las unidades básicas de una nueva sociedad” y de un mundo nuevo guiado y basado en el amor auténtico.
- b) Buscan el propio provecho.
- c) Promueven la deshumanización de la persona y la utilización del prójimo.